
 

令和６年度 池友会 臨時総会 議事録 

令 和 ６ 年 ６ 月 ２ ９ 日 

場 所 ： み ど り 清 朋 高 校  校 長 室 

＜出席者＞ 

会長、５期元会長、校長、教頭、事務長、首席 計６名 

 

１．開会の辞： ・首席より開会の宣言がなされた。 

 

２．会長挨拶 

 ・会長より、会議の趣旨説明がなされた。 

 

３．みどり清朋高校挨拶 

 ・校長より、同様に会議の趣旨説明がなされた。 

 

４．議事 

  前回の総会時にご意見をいただいた⑥号事案の②について再審議を行った（審議内容は以下、参照）。 

 

 ＊前回の4月総会の内容 

 ＜⑥号事案＞ 

    〇 令和６年度から寄付金の集金は行わない。 

    〇 会は２年間運営し、その期間で使い切る。 

     

    ・意見を伺ったうえで改めて、「寄付金の集金は行わない。池友会の閉会。」を前提に２つの案で決議。 

      ① 会は２年間運営し、その期間で使い切る。 

      ② 歴代会長にもこの事を共有し、経費の運用、閉会までの運営部分に関しても意見を募って決定

していく。５年間を目安とする。  

      → 多数決により、②で決議。  

      → 臨時総会の開催へ 

 

（臨時総会ご欠席の元会長様からいただいたご意見は以下の通り。） 

 

〇 池友会の閉会や今後の運営について、自由なご意見をご記載ください（R7年 4月総会時に検討します） 

 

・池友会、PTA 活動にご尽力いただきありがとうございます。現況の社会状況からしてやむを得ない事

と思います。長年同じ方にしていただくのも大変なことと思います。資金使途については、子供達の

ために使用していただければと思います。どうぞ宜しくお願いいたします。（１期：元会長） 

・意見の記載なし。 （３期：元会長） 

・閉会するという方向に向いていますね。５年後となっていますが、その５年の動きも明確にしてほし

いです。（資金提供のなかでどう運営していくのか・・・）集まりが少なくなって行事も出来なかった

のが残念ですね。（６期：元会長） 

 

 

→ これらのご意見も参考に審議した結果、「池友会は閉会、５年間を目安に寄付金を使い切る（＊前回の

総会時同様の内容）」で正式に決議された。 

以上 


